

Luna Llena de Capricornio, UT 00:33 del 27/12/2023

PLENILUNIO DE CAPRICORNIO Luna Llena 26/12/2023 – 21:33 (hora local Argentina)

Más allá de todas las existencias finitas y causas secundarias, todas las leyes, ideas y principios, hay una Inteligencia o Mente..., el primer principio de todos los principios, la Suprema Idea sobre la cual se fundan todas las demás ideas..., la substancia última, de la cual derivan su ser y esencia todas las cosas, la Causa Primera y eficiente de todo el orden, armonía, belleza, excelencia y bondad que impregnan el Universo.

LA LEY DE FIJACIÓN

"La rueda única gira. Se hace un giro solo, y cada esfera, y soles de todos los grados, siguen su curso. La noche del tiempo se pierde en ella, y kalpas miden menos que segundos en el pequeño día del hombre.

"Diez billones de kalpas pasan, y dos veces diez billones de ciclos Bráhmicos y sin embargo no se completa una hora de tiempo cósmico.

"Dentro de la rueda, formando esa rueda, están todas las ruedas menores desde la primera hasta la décima dimensión. Estas en su giro cíclico mantienen en sus esferas de fuerza otras ruedas menores. Sin embargo muchos soles componen el Uno cósmico.

"Ruedas dentro de ruedas, esferas dentro de esferas. Cada una sigue su curso y atrae o rechaza a su hermano, y sin embargo no puede escapar de los brazos envolventes de la madre.

"Cuando las ruedas de la cuarta dimensión, de la cual nuestro sol es uno y todo lo que es de fuerza menor y número superior, tales como los grados octavo y noveno, giren sobre sí mismos, se devoren unos a otros, y giren y desgarren a su madre, entonces la rueda cósmica estará lista para una revolución más rápida."





Una de las verdades científicas más elementales es que la tierra gira sobre su eje y que viaja alrededor del sol. Una de las verdades menos conocidas, aunque con todo de igual importancia, es que el sistema solar entero igualmente gira sobre su eje pero en un ciclo tan vasto como para estar más allá de la comprehensión del hombre común, y el cual requiere fórmulas matemáticas de gran complejidad. El sendero orbital del sistema solar en los cielos alrededor de su centro cósmico ahora está siendo presentido y también la deriva general de nuestra constelación está siendo tomada en consideración como una hipótesis bienvenida. Científicos todavía no han admitido en sus cálculos al hecho de que nuestro sistema solar está dando vueltas alrededor de un centro cósmico junto con otras seis constelaciones de magnitud aun mayor en la mayoría de los casos que la nuestra, siendo sólo una aproximadamente de la misma magnitud que nuestro sistema solar. Este centro cósmico a su vez forma parte de una gran rueda y —para el ojo del vidente iluminado— la entera bóveda celeste es vista en moción. Todas las constelaciones, contemplándolas como un todo, son impelidas en una sola dirección.

ii

La Ley de Fijación demuestra principalmente en el plano mental y tiene una estrecha conexión con manas, el quinto principio. La mente controla y estabiliza, y coherencia es el resultado.

iii

... Intervalo de Silencio...

La Mente Universal, al obrar a través de todos los planos de nuestra vida planetaria consciente, es el agente creativo y el factor constructor-de-forma que hace posible la revelación de amor.

iv

... Intervalo de Silencio Profundo...

"Mi fortaleza es como la fortaleza de diez, porque mi corazón es puro."

...Breve Intervalo de Silencio...





La perfeccionada fortaleza del Ashrama (simbolizada por el número 10) deviene disponible para el discípulo cuya pureza de corazón le ha permitido penetrar en el Ashrama; su conocimiento deviene más rápidamente trasmutado en sabiduría a medida que su mente es sometida a la acción de la comprensión superior de Aquellos con los cuales está asociado; gradualmente comienza a contribuir con su propia cuota de luz y de comprensión para quienes recién están entrando y para quienes son sus iguales.

Este compartir ashrámico es una de las grandes compensaciones del discipulado. Por su intermedio puede ser "ocultamente soportada" luz adicional. Quisiera que meditaran sobre esa frase. Gran fortaleza unida puede ser puesta al servicio del Plan...

Perdido estoy en luz superna y a esa luz doy la espalda...

"Quienes demandan ser salvados han clamado en voz alta. Sus voces penetran en el mundo sin forma y allí evocan respuesta.

"Quienes en distantes eones se han prometido a salvar y servir responden. Su clamor también resuena y, resonando, penetra en los distantes y oscuros lugares de los mundos de la forma.

"Y así se establece un vórtice y se lo mantiene vivo por ese constante sonido dual. Y luego se hace un contacto y por un espacio durante el tiempo, los dos son uno —las Almas Salvadoras y las Unidades a ser servidas. Lentamente la visión de Aquel que Salva deviene una luz que guía a Aquellos que Claman al lugar de la luz."

...Intervalo de Profundo Silencio...

... hasta la tercera iniciación, el iniciado se "ocupa de la relación del 2 y el 4; colocados uno al lado de otro connotan relación, y colocados uno arriba del otro, el iniciado pasa desde el 4 al interior del 2".

...Breve Intervalo de Silencio...

3

vi

vii





El número 24 es de profundo interés, pues expresa el 12 doble —el zodiaco mayor y el menor. Así como el número 6 expresa espacio, así el número 24 expresa tiempo, y es la clave del gran ciclo de manifestación. Es la clave de toda aparición cíclica o encarnación. Sus dos cifras definen el método de evolución; 2 es igual a la cualidad de amor-sabiduría, obrando bajo la Ley de Atracción y llevando al hombre desde un punto de logro a otro; mientras que 4 indica la técnica de conflicto y la obtención de armonía a través de ese conflicto; 4 es también el número de la jerarquía humana, y 2 es el número de la jerarquía espiritual.

viii

... las energías zodiacales, las sistémicas y las planetarias actúan como fuerzas que estorban o bien como fuerzas que estimulan, de acuerdo con el tipo de vehículo o cuerpo sobre el cual operan; la naturaleza de estos vehículos y su capacidad para atraer, responder, rechazar, absorber y trasmutar, depende enteramente del punto en evolución obtenido y también de la condición y sicología planetaria general que se encuentre en la familia humana en cualquier momento dado.

Un ejemplo de lo último puede verse hoy en el mundo donde las fuerzas, marcando un tempo y compás casi violento y un tanto nuevo sobre nuestra vida planetaria, están evocando una respuesta muy intensificada de los pensadores del mundo, estimulándolos así a un serio esfuerzo a lo largo de líneas ideológicas y, al mismo tiempo, están sacando a la luz desde las masas y las personas poco evolucionadas nada más que terror, un miserable fatalismo, agotamiento físico generalizado y muchas otras reacciones indeseables de la naturaleza forma.

Una comprensión de estos efectos que estorban o estimulan puede ser fácilmente captada por aquellos que pueden comprehender la naturaleza de las actividades del planeta Saturno. Este es el planeta que condiciona primariamente el punto en evolución donde la elección definitivamente deviene posible, donde el rechazo de la oportunidad o su aceptación puede emprenderse conscientemente, y cargar con la responsabilidad personal deviene un hecho reconocido en una vida planificada y ordenada.

ix

...Intervalo de Silencio...





Los estudiantes harían bien en estudiar [los] ciclos de construcción creativa, de rendimiento y de subsecuente desintegración. Se aplican a un sistema solar, a un ser humano y a las formaspensamiento de un pensador creativo. El secreto de toda belleza reside en el correcto funcionamiento de estos ciclos. El secreto de todo éxito en el plano físico reside en correcta comprensión de ley y de orden. Para el aspirante la meta de su esfuerzo es la correcta construcción de formas en materia mental recordando que "como un hombre piensa así es él"; que para él, el control de sustancia mental y su uso en claro pensar es esencial para el progreso.

х

...Breve Intervalo de Silencio...

... materia es espíritu en su punto más bajo y espíritu es materia en su punto más alto. En estas palabras ustedes tienen la verdadera pista de la relación Cáncer-Capricornio.

El desarrollo de iluminación a través de una inteligencia despierta es la primera meta de la humanidad.

хi

...Intervalo de Profundo Silencio...

Cuando la conciencia del alma, encarnada en una forma humana, arriba a una conciencialización de la futilidad de *ambición* material, ello marca una elevada etapa de integración de la personalidad y precede a un período de cambio o de un desplazamiento en *actividad*. Durante esta segunda etapa sobre el Sendero de Retorno, el desplazamiento de la conciencia se aleja totalmente del cuerpo físico, pasando al cuerpo vital o etérico y desde ahí al cuerpo astral. Allí se siente dualidad, y la batalla de los pares de opuestos tiene lugar. El discípulo hace su *aparición* como Arjuna.

Sólo después de la batalla y sólo cuando Arjuna ha tomado sus decisiones fatales, le es posible hacer su acercamiento al alma sobre el plano mental.

xii

... Intervalo de Silencio...





La Verdad —como la comprendemos al dar los primeros pasos del Sendero del Discipulado—concierne a grandes verdades que son sólo el abecé de la vida. Estas verdades son:

La manifestación de la divinidad en el plano físico.

La doctrina de los Avatares.

La naturaleza de la conciencia, mediante el desarrollo de la sicología.

La doctrina de la Trinidad, cuando se expresa por medio de los aspectos y los atributos.

Se hallará que estas cuatro expresiones de la verdad expresan todo el conocimiento con el cual debe estar equipado el iniciado cuando escala el Monte de la Trasfiguración al momento de la tercera iniciación. Ellas le han dado una percepción espiritual del Plan.

xiii

... Intervalo de Profundo Silencio...

Hemos visto que el objetivo de todo entrenamiento interno es desarrollar el sentido esotérico y desenvolver esa concienciación sensitiva interna que permitirá a un hombre funcionar, no sólo como un Hijo de Dios en encarnación física, sino como uno que también posee esa continuidad de conciencia que le permitirá estar interiormente despierto además de exteriormente activo. Esto se logra desarrollando el poder de ser un Observador entrenado. Recomiendo estas palabras a todos los aspirantes.

Persistencia en la actitud de correcta observación es lo que ocasiona desapego de la forma, un subsecuente poder para usar forma a voluntad y con el fin en vista de promover planes jerárquicos y consecuente utilidad para la humanidad. Cuando se ha ocasionado en cierta medida este poder de observar, tenemos entonces al aspirante uniéndose a ese grupo intermedio de Comunicadores entrenados que permanecen entre los grupos ya mencionados (los grupos exotéricos y el grupo de trabajadores espirituales en el plano subjetivo), interpretándose el uno al otro. Es bueno recordar que aun los miembros de la Jerarquía se benefician con las opiniones y el consejo de esos discípulos desinteresados a quienes se les puede confiar correctamente reconocer e interpretar la necesidad de la hora.

Cuando esta etapa ha sido alcanzada y un hombre está en contacto consciente con el Plan, entonces verdadero trabajo mágico puede comenzar.





Hombres y mujeres, quienes están comenzando a vivir como almas, pueden emprender el trabajo mágico de la nueva era, y pueden inaugurar esos cambios y esa reedificación que ocasionarán la manifestación del nuevo cielo y la nueva tierra, de lo cual todas las Escrituras del mundo dan testimonio elocuente. Ellos pueden entonces trabajar con fuerzas en materia etérica y así traer al ser esas creaciones y organizaciones del plano físico que más adecuadamente corporizarán la vida de Dios en la Era Acuariana que ahora está sobre nosotros.

xiv

En la tercera Iniciación de Trasfiguración, el control de la personalidad en los tres mundos es roto para que el Hijo de Mente, el alma, pueda sustituir finalmente a la mente inferior concreta y que hasta ahora dirigía. Nuevamente, a través de la Ley de Sacrificio, la personalidad es liberada y deviene simplemente un agente del alma.

... Breve Intervalo de Silencio...

"Cuando lo más bajo de lo bajo, lo más denso de lo denso y lo más alto de lo alto, han sido todos elevados a través de las pequeñas voluntades de los hombres, entonces puede Aquel en Quien vivimos levantar hacia luz radiante la vívida esfera iluminada de la Tierra, y entonces otra Voz más grande puede decirLe: '¡Bien hecho! Sigue adelante. La Luz brilla'."

χv

... Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetre la Luz...

- ⁱ Helena Petrovna Blavatsky, *Doctrina Secreta IV*.
- ii Alice Ann Bailey, Un Tratado sobre Fuego Cósmico.
- Alice Ann Bailey, Un Tratado sobre Magia Blanca.
- Alice Ann Bailey, Los Rayos y las Iniciaciones.
- ^v Alice Ann Bailey, *Discipulado en la Nueva Era* II.
- vi Alice Ann Bailey, Un Tratado sobre Magia Blanca.
- vii Alice Ann Bailey, Astrología Esotérica.
- Alice Ann Bailey, Los Rayos y las Iniciaciones.
- ix Alice Ann Bailey, Astrología Esotérica.
- ^x Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Magia Blanca*.
- Alice Ann Bailey, Astrología Esotérica.
- Alice Ann Bailey, Sicología Esotérica II.
- Alice Ann Bailey, Los Rayos y las Iniciaciones.
- Alice Ann Bailey, Un Tratado sobre Magia Blanca.
- Alice Ann Bailey, Discipulado en la Nueva Era II.